

# POLRES

## Jaga Keamanan Wilayah Pada Malam Minggu, Polisi Patroli Keliling Kabupaten Indramayu

Indramayu - [INDRAMAYU.POLRES.ID](http://INDRAMAYU.POLRES.ID)

Jul 23, 2023 - 09:03



*Jaga Keamanan Wilayah Pada Malam Minggu, Polisi Patroli Keliling Kabupaten Indramayu*

Indramayu,- Polres Indramayu jajaran Polda Jabar melaksanakan patroli skala

besar sebagai bagian dari upaya untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah, Sabtu (22/07/2023) malam.

Patroli skala besar ini melibatkan berbagai unsur kepolisian, termasuk personel dari Satuan Sabhara, Satuan Reserse narkoba dan Kriminal, Satuan Lalu Lintas serta yang lainnya.

Patroli skala besar dipimpin langsung Kapolres Indramayu, AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H., didampingi Wakapolres Indramayu, KOMPOL Hamzah Badaru, S.I.K.

Dalam patroli tersebut petugas gabungan dikerahkan untuk berkeliling di seluruh wilayah Kabupaten Indramayu.

Mereka menyambangi berbagai titik kerumunan remaja di kawasan publik yang kerap menjadi tempat berkumpulnya pemuda pada malam hari.

Tujuan dari kunjungan ini adalah untuk memastikan bahwa kerumunan tersebut berlangsung dengan tertib dan tidak mengganggu ketertiban umum.

Selama sambang, petugas juga memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada remaja.

Petugas mengajak mereka untuk saling menjaga ketertiban, salah satunya agar remaja agar tidak mengkonsumsi minuman keras, tidak mengkonsumsi narkoba, tidak ikut balap liar serta menghimbau para remaja agar tidak melakukan tindakan yang melawan hukum.

Selanjutnya, dalam rangka meningkatkan keselamatan di jalan raya, petugas juga melakukan pemeriksaan kendaraan bermotor secara selektif. Pemeriksaan ini mencakup kelengkapan surat-surat kendaraan, kondisi fisik kendaraan, serta kepatuhan pengemudi terhadap aturan lalu lintas. Hal ini dilakukan guna memastikan kendaraan yang berada di jalan memenuhi standar keamanan dan pengemudi beroperasi sesuai peraturan yang berlaku.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasubsi PIDM Humas Polres Indramayu, IPDA Tasim menyampaikan bahwa patroli malam ini sebagai bentuk komitmen kepolisian untuk melindungi masyarakat dan menciptakan lingkungan yang aman dari potensi gangguan keamanan.

Patroli skala besar ini merupakan langkah proaktif dari kepolisian dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayahnya.

Dia juga menyampaikan bahwa patroli tersebut bukan sebagai tindakan merespons ancaman tertentu, melainkan sebagai bentuk preventif untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi warga.

Selama patroli skala besar, petugas juga memberikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat tentang pentingnya berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan.

Petugas juga mengingatkan masyarakat untuk melaporkan segala kejadian atau

perilaku mencurigakan yang dapat membahayakan keselamatan warga.

Dengan adanya patroli skala besar ini, diharapkan tingkat keamanan di Kabupaten Indramayu dapat semakin ditingkatkan, dan masyarakat dapat merasa lebih tenang dan aman dalam menjalani aktivitas sehari-hari.

“Kami juga berharap agar kolaborasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat dapat terus terjalin demi menciptakan lingkungan yang harmonis dan terbebas dari gangguan keamanan.” Harap IPDA Tasim